
Von K.Schittenhelm    10/2008 in Calw                                           

(schittenhelm.mail@googlemail.com) 

Unter der Oberfläche                                                                 

erscheint unsere ganze Schönheit des Herzens 

erst, 

wenn wir  den Menschen leben lassen wie ER 

will.  

Er blüht auf zu einem einzigartigen Geschöpf, 

wie GOTT es vorgesehen hat! 

Menschen an denen man sich erfreuen kann- 

Aus dem die Lebenskraft und das Leben nur so 

sprüht, 

die Augen vor Glück leuchten werden. 

 

Lebe deine Träume 

Schaffe dir die Räume  

Werde wieder frei 

Bald ist die ENDZEIT vorbei! 

Lebe für die LIEBE 

Bekämpfe alle Diebe 

Die stehlen deinen Traum- 

Lass IHNEN keinen Raum! 

 



Nimmst du ihn aber gefangen, 

engst seine Wege ein – 

vertrocknet der Lebensquell, 

verliert den Glanz in seinen Augen- 

das Herz wird schwer. 

Er ist nicht mehr sich selbst! 

 

Du funktionierst noch lange, 

doch bist du bereits am Sterben! 

 

Die Nackenschläge zerstören, 

der Kopf ist geneigt, 

die Lende – die Kraft und Freude des 

Menschen, 

zerbrochen Fach für Fach- ohne Kraft! 

 

Lasst mich wieder frei!!! 

Lebe deine Träume 

Schaffe dir die Räume  

Werde wieder frei 

Bald ist die ENDZEIT vorbei! 

 



Lebe für die LIEBE 

Bekämpfe alle Diebe 

Die stehlen deinen Traum- 

Lass IHNEN keinen Raum! 

 

Menschen taugen nicht als Sklaven 

Macht, Weltherrschaft und Gier beherrschen 

diese Teufel 

Erinnere dich: Mensch du bist die Krone der 

Schöpfung GOTTES- 

Alles wurde zu Deiner Freude erschaffen- 

VATER , lass uns wieder leben! 

 

Mensch-  befreie dich, 

nutze alle deine Talente, 

lebe deine Träume! 

 

Steht auf ihr Menschen, 

hilf dir selbst, dann hilft dir GOTT! 

Befreit euch von allen Tyrannen und 

Sklaventreibern! 


